



investment lab
heilbronn

In Kooperation mit:



ZUKUNFTSFONDS
HEILBRONN

Heilbronner Stimme,
WirtschaftsStimme vom 26.11.2013, S. 4

Firmen **Regional**

Kooperation mit ETH

Das Investment Lab Heilbronn, das gemeinsame Forschungszentrum der German Graduate School (GGS) und des Zukunftsfonds Heilbronn (ZFHN), erweitert seine Aktivitäten. Mit der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich (ETH) wurde eine weitreichende Kooperationsvereinbarung abgeschlossen. Geforscht wird im Bereich Intrapreneurship und Marketing, zuerst mit einem gemeinschaftlich betreuten Promotionsvorhaben. Professor Tomás Bayón, Geschäftsführer der GGS: „Die ETH Zürich ist eine der forschungstärksten Universitäten der Welt. Wir als GGS sind stolz, dass es gelungen ist, mit so einem renommierten Partner eine Forschungskoope-
ration einzugehen.“ *red*